



Barcelona apuesta por la continuidad del Circuit de Catalunya.

Inyección económica al Circuit de Catalunya

REDACCIÓN | Los responsables del Circuit de Catalunya pueden respirar tranquilos: la continuidad de las instalaciones, al menos por una temporada, está asegurada. De entrada, la última comisión de gobierno municipal de Barcelona celebrada la semana pasada aprobó hacer efectiva una subvención de cuatro millones de euros para promocionar el mundo del motor, la proyección de la marca Barcelona y la promoción económica alrededor del circuito de alta competición. Con esta aportación y otras, como un millón de euros de la Diputació de Barcelona, aún pendiente de aprobación, se quiere asegurar que

Montmeló siga albergando carreras anuales de Fórmula 1 y grandes premios de motociclismo.

La aportación de Barcelona al circuito se daba casi por segura en los últimos meses, dado que el mismo ayuntamiento anunció en mayo pasado que existían negociaciones para participar en la financiación con la posible contrapartida de su integración en el consorcio que lo gestiona. Por el momento, empero, no se ha concretado si esto será finalmente así.

Por el momento, únicamente ha trascendido que la subvención tiene como objetivo ayudar a la viabilidad económica

del circuito. Actualmente el mismo está afectado especialmente por los problemas financieros que atraviesa la Generalitat, aunque estos también son extensibles a los otros miembros del consorcio: el Ayuntamiento de Montmeló y el Reial Automòbil Club de Catalunya.

La inyección de financiación por parte del Ayuntamiento de Barcelona y la Diputació de Barcelona, antes que se encuentran en mejor situación financiera que la Generalitat, tiene que ayudar también a la organización de grandes premios que el circuito tiene comprometidos como el Mundial de F-1. Tanto en el caso de Barcelona como en el de la Diputació, la decisión de subvencionar el circuito sólo cuenta con el respaldo del PP y ha recibido críticas por parte de la oposición.

Tanto el Ayuntamiento de Barcelona como la Diputació han defendido la aportación, alegando el beneficio económico que los grandes premios significan para el Vallès Oriental, Vallès Occidental, Maresme y la propia Barcelona y que se ha cuantificado en unos 120 millones de euros.

vallès

PENDIENTE
La Diputació de Barcelona se comprometió a aportar otro millón si bien aún no se ha aprobado

SANT FOST

El Ayuntamiento comunica que abandona Vallès Visió

La alcaldesa independiente de Sant Fost de Campsenteselles, **Montserrat Sanmartí**, ha comunicado al presidente del Consorci Teledigital Mollet (CTM) y alcalde de Mollet, **Josep Monràs**, la decisión de este Ayuntamiento de abandonar la televisión comarcal del Baix Vallès. El Ayuntamiento de Sant Fost ha argumentado motivos económicos para su decisión. Dicho ente local aportaba al consorcio un total de 60.000 euros anuales que ahora prefiere destinar a políticas sociales. La salida de Sant Fost se produce apenas unos días después de que La Llagosta aprobara también su salida del consorcio de la televisión pública. En este caso la aportación municipal era de 82.000 euros anuales. En el caso de La Llagosta, CTM anunció que reclamaría al Ayuntamiento un total de 150.000 euros, correspondientes a las cuotas pendientes de pago, la parte proporcional del renting de los estudios de Vallès Visió y los seis meses que están obligados a costear entre el anuncio de su salida y que ésta se haga efectiva. En el caso de Sant Fost, según explicó la alcaldesa al diario *Contrapunt*, esto podría suponer costear unos 50.000 euros.



XAVIER SOLANAS

Concentraciones en defensa de la escuela catalana en varios municipios

La plataforma Somescola.cat convocó este lunes, 10 de diciembre por la tarde, diferentes actos para defender el actual modelo de escuela catalana y rechazar el anteproyecto de ley presentado la semana pasada por el ministro de Educación, **José Ignacio Wert**. En la comarca se convocaron concentraciones en Sant Celoni, Mollet y Granollers, si bien finalmente sólo se celebró en la primera población. Por el contrario, en otros municipios donde no había convocaría oficial, como Sant Antoni de Vilamajor o Santa Maria de Palautordera, hubo concentraciones ante los Ayuntamientos.

Delegación de La Llagosta en los campos de refugiados del Sáhara

Una delegación de La Llagosta visitó la semana pasada los campos de refugiados saharauis en Tinduf (Argelia) con el objetivo de llevar hasta allí ayuda humanitaria. La delegación estaba formada por cuatro personas entre las que se encontraba la regidora de Economía, **Marta Melgar** y la presidenta de La Llagosta Solidària-ACAPS, **Isabel Agudo**. En esta ocasión el Ayuntamiento ha aportado ayuda por valor de 12.500 euros que servirán para mantener los proyectos que desde hace años se financian desde el municipio vallesano como la guardería o el dispensario médico de Daora, entre otros. La entidad La Llagosta Solidària-ACAPS ha aportado otros 1.500 euros. Según ha informado el Ayuntamiento, la regidora se costeó el viaje de su propio bolsillo.